

de la requête de ladite Compagnie qui demande de réparer la chaussée de la rue DeLévis.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner avis à M. Harris d'enlever les matériaux d'excavation déposés par lui, l'automne dernier, sur la rue DeLévis;

Et M. le président informe M. Osler que la Commission de la Voirie s'occupera des moyens à prendre pour réparer la chaussée de la rue DeLévis.

M. le président informe aussi M. Osler qu'il devra commencer immédiatement les réparations aux tranchées faites dans les rues par la "Montreal Light, Heat & Power Co.", et qu'à défaut de ce faire, la Cité fera exécuter les réparations et en chargera le coût à la "Montreal Light, Heat & Power Co."

M. l'échevin Guay attire l'attention de la Commission sur l'état des rues St-Antoine et Agnès, causé par les tranchées faites par ladite Compagnie sur lesdites rues.

M. Osler déclare que, dans deux ou trois semaines, les rues où la Compagnie a fait des tranchées seront dans un bon état de réparation.

4.—M. l'échevin Guay déclare à la Commission qu'il a donné des instructions au contremaître du quartier Saint-Henri de réparer les tranchées et d'envoyer le compte à la Cité, et que réponse fut donnée au contremaître d'aller se faire payer par les compagnies intéressées.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à réparer, après un temps raisonnable, les tranchées faites par les compagnies, et d'envoyer mensuellement les comptes aux compagnies intéressées.

5.—M. l'échevin Clearihue se présente devant la Commission et attire son attention sur l'état défectueux de certaines rues dans le quartier St-Laurent.

M. le président informe M. l'échevin Clearihue que la Commission va prendre ses remarques en considération.

6.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit informé de prier M. le président de la Commission de l'Aqueduc de faire réparer immédiatement les tranchées faites dans les rues par le service de l'Aqueduc.

REQUETES, ETC.

7.—Des charretiers, demandant que le transport de la pierre de la carrière d'Outremont ne soit pas confié à la "Montreal Street Ry Co."

Déposée sur le bureau.

8.—Des propriétaires de la rue Maisonneuve, demandant que la rue soit pavée en asphalte, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'à la rue Ontario.

Déposée sur le bureau.

9.—De MM. M. Craig et J.-G. Lindsay, demandant une position dans le service de la Voirie.

Déposées sur le bureau.

10.—De M. T.-H. Norman, se plaignant du mauvais état du trottoir de la rue Stanley, à partir de la rue Ste-Catherine jusqu'à la salle Stanley.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec instruction d'y remédier.

11.—De M. Jos. Sawyer, demandant le renumérotage de la rue Guy, entre les rues Dorchester et Ste-Catherine.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à renuméroter la rue Guy, à partir de la rue Dorchester jusqu'à la rue Ste-Catherine, s'il le juge nécessaire.

12.—De M. Jos. Sawyer, demandant la confection d'un trottoir en face de sa propriété, Nos 376a à 376d de la rue St-Antoine.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un rapport.

13.—De M. Mortimer-B. Davis, demandant à acheter une lièvre de terrain sur l'avenue des Pins, à l'angle de la rue Peel.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un rapport.

14.—De MM. Jos. Jeannotte, B. Charest, Rémi Boyer, l'abbé J. Robillard et Mme T. Lamoureux, se plaignant d'un certain matériel employé pour la confection de trottoirs permanents construits devant leurs propriétés; et, de plus, refusant de payer leur quote-part pour lesdits trottoirs.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire rapport sur l'état actuel desdits trottoirs et sur la qualité du matériel employé.

port of the said company's petition asking that the De Lévis street roadway be repaired.

Resolved: That the City surveyor be asked to notify Mr. Harris, that he must remove the excavating material laid by him last fall on DeLévis street; and the Chairman informed Mr. Osler that the Road Committee will consider means of repairing the DeLévis street roadway.

The Chairman informed Mr. Osler that he must at once proceed with the repairs to excavations made in the streets by the Montreal Light, Heat & Power Co., and that failing to do so, the City will have repairs made, and will charge the cost of same to the Montreal Light, Heat & Power Co.

Ald. Guay drew the attention of the Committee to the state of St. Antoine and Agnès streets, caused by excavations made by the said company.

Mr. Osler stated that, within a couple of weeks, the Committee will see a change is made, and that the streets, where the Company had made cuts, would be put in a good state of repair.

4.—Ald. Guay informed the Committee that he had given orders to the foreman of St. Henry ward to repair the cuts and send the account to the City; and that the foreman was directed to ask payment from the interested companies.

Resolved: That the City surveyor be authorized to repair, after a reasonable delay, cuts made by various companies, and to send in, monthly, the accounts to interested companies.

5.—Ald. Clearihue appeared before the Committee and drew its attention to the state of certain streets in St. Lawrence ward.

The chairman informed Ald. Clearihue that the Committee would consider his remarks.

6.—*Resolved:* That the City surveyor be instructed to inform the chairman of the Water Committee that the cuts made by the Water department, must be repaired at once.

PETITIONS, ETC.

7.—From carters, asking that the carrying of stone from the Outremont quarry be not given to the Montreal Street Ry Co.

Laid on the table.

8.—From proprietors in Maisonneuve street, asking that the street be paved with asphalt, from Ste. Catherine to Ontario street.

Laid on the table.

9.—From Messrs. M. Craig and J. G. Lindsay, asking for positions in the Road department.

Laid on the table.

10.—From Mr. T. H. Norman, complaining of the state of the sidewalk in Stanley street, from Ste. Catherine street to Stanley Hall.

Referred to the City surveyor with instructions to remedy said state of things.

11.—From Mr. Jos. Sawyer asking that Guy street, between Dorchester and Ste. Catherine streets, be renumbered.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to renumber Guy street, from Dorchester to Ste. Catherine street, if he deems it necessary.

12.—From Mr. Jos. Sawyer, asking that a sidewalk be constructed in front of his property, Nos. 376a to 376d, in St. Antoine street.

Referred to the City surveyor for a report.

13.—From Mr. Mortimer B. Davis, asking to purchase a piece of land on Pine avenue, corner of Peel street.

Referred to the City surveyor for a report.

14.—From Messrs. Jos. Jeannotte, B. Charest, Rémi Boyer, J. Robillard, parish priest, and Mrs. T. Lamoureux complaining of a certain material used in the construction of permanent sidewalks constructed in front of their premises; and furthermore, refusing to pay their share of the cost of said sidewalks.

Resolved: That the City surveyor be instructed to report on the condition of said sidewalks, and report on the quality of the material used in the construction of said sidewalks.